



**7 Pièces**

**288 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6405CA**

**1 650 000 €**

**Vallauris**

Maison à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Vallauris dans un quartier calme et résidentiel, cette villa rénovée avec de beaux matériaux offre une vue dégagée sur la mer, le Cap d'Antibes et la colline de Super-Cannes. D'une superficie d'environ 290 m<sup>2</sup>, la villa se compose comme suit : Au 1er Etage :- Le hall d'entrée en mezzanine, - Toilettes invités, - Une chambre en suite avec sa salle de bains et son balcon, - Un dressing, - Un garage. Au rez-de-chaussée :- Un salon équipé d'une cheminée, - Une salle à manger ouverte sur la véranda et le salon, - Une véranda, - Une cuisine avec îlot central, - Une buanderie, - ...

Located on the top of Vallauris in a quiet residential area, this renovated villa with beautiful materials offers wonderful views of the sea, Cap d'Antibes and hill of Super-Cannes. With an area of approximately 290sqm, it is composed as follows : On the 1st Floor :- Mezzanine entrance hall, - Guest toilet, - Master bedroom with its bathroom and a balcony, - Garage. On the ground floor :- Living room with a fireplace, - Dining room opened on the veranda and the living room, - Veranda, - Open plan kitchen, - Laundry, - Separate toilet, - Two bathrooms, - Three bedrooms, - Dressing room, - Sauna, - ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

